

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Unit Dermaga Kertapati Gelar Pengobatan Gratis dan Penanganan *Stunting*

Palembang, 25 September 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Dermaga Kertapati menggelar pengobatan gratis dan penanganan anak *stunting* untuk warga di sekitar wilayah operasional Dermaga Kertapati, Palembang, Sumatera Selatan.

Kegiatan dilaksanakan pada 18 September 2024 di Posyandu Anggrek Kalajengking, Kelurahan Kertapati, Palembang. Sebanyak 200 orang menerima pengobatan gratis, serta 40 bayi dan anak *stunting* menerima paket makanan bergizi.

Yulian Sudarmawan, AVP SDM, Umum, Keuangan & CSR PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Dermaga Kertapati, mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen PTBA untuk berkontribusi positif terhadap kesejahteraan dan pembangunan masyarakat di sekitar wilayah operasional.

"Pengobatan gratis dan penanganan anak *stunting* merupakan salah satu upaya kami untuk mendukung Tujuan ke-4 pada Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (*Sustainable Development Goals/SDGs*), yaitu Kehidupan Sehat dan Sejahtera. Mudah-mudahan bermanfaat bagi masyarakat," ungkap Yulian.

Dia menambahkan, pemberian makanan bergizi amat penting untuk menciptakan sumber daya manusia (SDM) yang unggul. "Bukit Asam mendukung upaya peningkatan kualitas SDM. Salah satunya melalui pemberian makanan bergizi agar bayi dan anak-anak dapat bertumbuh kembang dengan baik dan tercukupi kebutuhan gizinya," ucapnya.

Rifandi Putra, Sekretaris Kecamatan Kertapati, menyampaikan ucapan terima kasih kepada PTBA yang secara konsisten membantu warga melalui program-program CSR.

"Kegiatan ini sangat membantu masyarakat kami. PTBA Unit Dermaga Kertapati juga konsisten mendukung kami dalam kegiatan sosialnya, seperti sebelum pelaksanaan pengobatan gratis dan penanganan anak *stunting*, PTBA juga memberikan bantuan sembako seperti beras, susu, telur," ujarnya.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk

nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.